



✉ いまいでより。

檀原市議会議員

今井 りか

Rika Imai

今井りか後援会

検索

<https://www.facebook.com/imai.kashihara/>



プロフィール

- ・1986年4月11日生まれ
- ・O型 / 158cm
- ・土橋町在住
- 【家族】夫と子ども2人
- ・平城西小/登美ヶ丘中
- ・一条高校外国語科卒業
- ・人材派遣会社事務
- ・サービス業会社
- ・病院内保育所
- ・結婚後、2013年に土橋町に居を構える
- ・2021年2月 檀原市議会議員選挙 初当選 (現在)
- ・文教常任委員会 副委員長

ごあいさつ

新生活がスタートした方や、入園・入学を迎えられた方など、自身を取り巻く環境が変化した方もいらっしゃるかと思います。新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけも5類へと変わることなど、長く続いたマスク生活もようやく終わりを迎えようとしており、イベントや行事なども徐々に再開の兆しがあります。

皆さまの日常生活がより活発となり、誰もが充実した日々を送ることが出来るよう改めて力を尽くしてまいります。新しい環境での出会いや挑戦が、素晴らしいものとなりますよう、心から願っています。何かお困りごとがございましたら、遠慮なくご相談ください。

令和5年度に檀原市が始めること

令和5年度予算が成立し、檀原市は新しい事業が始まります。その中でも私が特に気になっている内容をご紹介します。 ※令和5年度予算・・・檀原市が税金を令和5年に、どのように使うのかを示すものです。

バス停や駅から、遠い地域を有する真菅地区で、タクシーを活用した乗合交通の実証実験が始まります。

地域にお住まいの方々が意見を出しあい主体となって運行ルールを考えていただくことで、実情に応じた公共交通の構築が目指されます。



中学生を対象に、「いじめ」・「友人関係」・「家庭」などの悩みを、子どもたちが学校配付の端末や個人のスマートフォンなどから、SNSを通じ相談員さんへ相談がすることが出来るようになります。子ども達から、寄せられた相談にスピード感をもって対応できるよう、要望していきます。



公立保育園で、おむつ・布団のサブスク利用サービスがスタートしました。

また、子ども医療費助成が令和5年4月から18歳まで拡大され、8月からは未就学児の医療費一部負担金が完全無償化されます。



市内の中学校で水泳授業の委託が始まります。専門知識を持った方々から子どもたちが、授業が受けることが出来るようになります。また、中学校体育館の空調整備設計が始まります。



春の藤原京にて檀原市は、令和7年度の世界遺産登録を目指しています。

① 県域水道一体化について



令和3年1月に覚書が締結され、**県域水道一体化***が進められています。しかし、覚書を締結した時点と比べると、大和郡山市が参加したこと、奈良市・葛城市が不参加となり状況は変化しています。橿原市にとって一体化が有利となのかを質しました。

(質疑概要)

今井	一体化に向けて実施した企業団設立の財政シミュレーションの 料金算出根拠 はどのようなものか？
市の回答	構成団体の水道管の更新費用など、用水供給事業を含む水道事業を実施する上で必要となる すべての費用を積上げ奈良県が算出した。
今井	将来の橿原市の単独経営をした場合と、企業団を比較した場合の水道料金の差額はどうか？
市の回答	橿原市が単独経営を続けた場合は、水道1m ³ あたり267円となる。一方で企業団となった場合は、それよりも 5円安い262円 となる。
今井	参加団体の変化により9円の値上がりがある。管路更新費用等が増加するにも関わらず、補助金額は10年間で2億円減少しているが、なぜ減額になっているか？
市の回答	管路更新や浄水場更新が増加しているが、広域化事業の対象でなく補助金額が増加しない。葛城市の広域化対象事業減少分が2億円減少している。
今井	先に一体化を実施している香川県では、1つのシステム構築に約7億7千万円を要しているが奈良県での費用見込みはどうなっているか。
市の回答	基本計画に記載の16システムを構築する費用として14億円を見込んでいる。
今井	1つのシステムで多額の費用を要する場合もあり、しっかりと費用精査をお願いしたい。 橿原市の水道料金メリットが5円なので、予想外の事態が生じた際には単独の方が安かったという事態を懸念するが、市長の考えは？ また、 橿原市に不利益が生じると想定される場合にはどのように考えているのか。
市長	現時点で予想外の事態は想定していないが、単独の方が安かったという事態はあってはならない。 これからの議論の結果で、 橿原市が本当に不利益となるのであれば、単独で進んでいくという選択肢をとらざるを得ない と考えている。



※県域水道一体化とは？

令和7年に橿原市と県内25団体が水道企業団を設立し、水道料金等を統一することとされています。一体化に関する資料は、奈良県のホームページで公開されています。

奈良県ホームページはこちら➡



② 令和5年度 市長の施政方針について

橿原市は、令和3年に「財政危機宣言」を発出し市民生活や社会福祉への補助金などを1～2割継続的に予算削減してきました。

しかし、令和5年度の施政方針にて、「**財政危機宣言の解除**」が盛り込まれました。

そこで、市に対し施政方針が今後変更されることは無いのか？

また、地域づくり・生きがいづくり・福祉などに活用される市の補助金に対する今後の考えを質しました。

財政危機宣言・・・令和3年度予算編成後に市の貯金が枯渇する恐れがあることから、市が財政危機を発生しました。令和3年度決算等は2年連続赤字となり、市の貯金は約30億円となりました。

(市の回答)

市として施政方針を変更するという考えはない。財政緊急事態宣言を解除したが、財政に余裕がある状況ではなく**補助金を即時復活させることはない。**

(今井の考え)

市は補助金を受け取っている団体なども利益を上げる方策を検討して欲しいと言っているが、困っている方を対象とした福祉などで利益を得るとなると本末転倒である。

身近なインフラである道路維持費用も年々減少しており、**市民生活に寄り添った予算措置をする必要がある。**

あなたの声をお聞かせください。

今井りか 後援会

今井りか後援会では、今井りかの活動を支援して下さる仲間を随時募集しております。会費や入会金などは一切りりません。まずは、メールや電話にてお気軽にお問い合わせください。次のような活動に興味や関心がある方も、ぜひご連絡ください。
・日常に困りごとがある方
・橿原市政について、意見や要望がある方。
・こうすれば、もっと街が良くなるという声を市政に届けたい方

今井りか 後援会事務所

Mail rika.imai0411@gmail.com
TEL 080-8305-4364
事務所 奈良県橿原市土橋町 30-9



Instagramでも、日々の活動を発信しています。フォローして頂ければ幸いです。これからも、身近な話題を発信していきます。



一般質問の様子をYouTubeでご覧いただけます。
冒頭 ~ 壇上一括質問
6:17~ 県域水道一体化について
27:55~ 令和5年度 市長の施政方針について

